

# しょうのだより

鈴鹿市立庄野小学校通信  
No. 23  
令和6年 1月25日

## ❁ ネットトラブル防止について（5年）❁

1月19日（金）、市教育委員会事務局教育支援課から講師に来ていただき、「インターネットトラブルに巻き込まれないようにするために、自分にできることを考える」ための出前授業を行いました。



児童にとって、身近に感じられそうなゲームや SNS の投稿などの例を通して、普段でもインターネットでも、してはいけないことは同じで、相手が嫌がることはしてはいけないと改めて学びました。

## ❁ 異学年交流（6年生と2年生）❁

1月17日（水）、6年生が2年生の九九の学習のお手伝いをしました。2年生が頑張って覚えてきた九九を暗唱するのを6年生が、丁寧に聞いて確認をしました。とっても優しいお兄さんお姉さんでした。

今後、6年生と1年生と一緒にいう風揚げを計画しています。



## ❁ 食育（6年生、3年生）❁

1月23日（火）、栄養教諭の黒田先生と6年生が「バランスのよい食事」と題して、栄養的なバランスを考え、献立を作成について学習しました。家庭科で栄養について学習していたので、思い出しながらしっかりと取り組むことができました。

また、1月24日（水）には、3年生が給食室での給食調理について、学習しました。調理員さんの服装には、安全安心な給食をつくるための色々な工夫があることを知りました。



さらに、調理室の回転釜の実物大の大きさや食材を混ぜる大きなへらに驚きました。庄野小での調理の様子映像も見せてもらい、その大変さに感謝しながら食べなくてはならないと感じたようです。

〔児童の感想〕

- ・ 1から献立を立てるのは大変だった。献立を決めている人は大変だなと思った。(6年)
- ・ 五大栄養素を全部入れるのがとても難しかった。(6年)
- ・ 献立を立てるときに気を付けたのは、自分がおいしく食べれるようにしたのと、栄養素もとれるようにしたところだ。(6年)



### ❁ 大谷選手のグローブ ❁

1月24日(水)、メジャーリーガーの大谷翔平選手寄贈の3個のグローブが届きました。低学年右手用と中高学年用の右手用及び左手用の計3個です。まずは、児童へのお披露目をした後、どのように活用するかを検討します。グローブとともに学校に届いた大谷選手のお手紙を紹介します。

学校関係者各位

貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。

ロサンジェルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムをご紹介するためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。

貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平

